Förder- und Metalltechnik

Sedlmeier-Thalhammer-GbR

Ich, Herr Sedlmeier entschloss mich im Juli 2007 zum Abschluss einer privaten Service-Police und übergab meine ganzen Finanz- u. Versicherungsangelegenheiten an Herr Kaspar und das IONk-Team. Von der transparenten Aufbereitung, der Risikoanalyse und den trotzdem möglichen Einsparungen war ich überrascht.

Als ich mit Herrn Georg Thalhammer 2009 beschloss eine GbR zu gründen, war deshalb für uns die Firmen-Service-Police die logische Folge. Gemeinsam mit Herrn Kaspar stellten wir das Projekt auf die Beine. Bis dahin waren wir der Meinung, dass es unmöglich ist, mit einem Partner private und unternehmerische Anforderungen, aus "einer Hand" hervorragend lösen kann. Aber unser gemeinsamer Weg bewies uns das darin sogar ein erheblicher Vorteil liegt. Das Ergebnis der darauffolgenden Jahre war beeindruckend. Wir konnten unsere Kompetenz und die Leistung unseres Unternehmens deutlich erweitern und somit eine sichere Ausgangsbasis für die Neugründung unserer GmbH - ST Metalltechnik - schaffen. Die nicht einfache Gründung auf Grund des vorhanden Umfelds, erforderte eine hohe Kompetenz bei der Beratung und Durchführung. Die IONk meisterte diese Herausforderung mit ihren Mitarbeitern und ihrem Netzwerk, wie gewohnt perfekt.

Herr Bernd Kaspar stand uns in all den Jahren immer mit seiner Erfahrung und seinem Fachwissen zur Verfügung. Wir hoffen, dass wir diese angenehme und faire Partnerschaft noch lange so erfolgreich fortführen können. Das IONk-Team unter der Führung von Herrn Kaspar können wir deshalb bestens weiterempfehlen.